

新たな「ニコはイイなあ」を！

30年かけ大きく育った駅前の「ハルニレひろば」を失ってしまいました。北見の良さを育てる気持ちがあれば、こんな無残な計画は浮かばないでしょう。

「ここはいいなあ」と思える場所は、誰からも歓迎されます。ここから、いっしょに育てましょう。



菊池ごういち は 市民をささえる「支政」に力をつくします

これまでも
これからも

「支政」て、
ちょっと
イイね！

力を合わせて、議会改革に取り組みます

- 一問一答の議会質問
- 月に1回以上、4常任委員会を開催する
- 年に1回、議会報告会、市民意見聴取会を

国民健康保険料を6億円の基金活用で引き下げます。

- ※ 1人あたり1万円の引き下げが充分可能です。大きな基金を持つ必要がなくなりました。
- ◎ 悪質滞納者以外の資格証明証の大量発行をやめさせます。
- ◎ 保険料の減免制度を必要な人が使えるよう取り組みます。

若い世代を応援するまちに

※ 「近所に若い者の顔が見えん」と若い世代に心配の声が…。

- ◎ 中小事業所で将来を担う若い世代を正社員で雇用できる環境づくりが大事です。
※ 10年、20年後までに、担い手をしっかり育てたいですね。
- ◎ オホーツクの特徴をいかした産業づくりで若者に希望を！
※ 地域条件をいかし、磨き、地域が誇れる産業を盛り立てよう。
- ◎ 中学卒業までのこども医療費の無料化を求めます。
※ 今は就学前まで無料。管内の紋別市・網走市など、ほとんどの市町村で実施しています。

市が調査を実施し140名以上の方が熱望しています

市が調査を約束しました

配慮のない水道料金値上げに「反対」請願紹介議員になりました

北見ヶ丘霊園のお墓参りに、せめてお盆やお彼岸にバスの支援を行うことを求めています。

市営住宅のカビの実態調査を進め、具体的な改善につなげるよう求めます。

水道料金値上げで、一番困るのは収入が少ない年金世帯や弱い立場の世帯で、そちらの方のほう負担率が高い。私たちは「基本料金を低く、水道料金減免制度を」と求めています。



戦争しない憲法に「YES!!」

- 憲法を平和と暮らしと社会にいかすため全力を挙げます。
- 核兵器禁止条約に日本の参加を求めます。

国保料本当に1万円下がりましたね!

『署名を1万以上集めて陳情した時には、またダメかなと思ったけれど、それが力になって、国保料本当に1万円下がりましたね。3人の議員団になって市民の暮らしを守って下さい。』
(北見民商事務局 Yさん)

「市営住宅家賃減免制度」を 活用してほしい(2015年実施)

制度はあったが内容がダメ! 3年半質問を繰り返して実現しました。生活保護基準の1.3倍未満の収入で適用され、最大4割軽減できる。活用は2割と低い! ぜひ使って下さい
目安…年金1人10万円程度以下。
就学援助制度受給世帯など。
※市の公営住宅係にお問い合わせ下さい。

本気の人がありました!

『北見ヶ丘のお墓に行くのが本当に大変なので菊池さんに話してみたら、本当に議会で取り上げてくれた。この人本気なんだと思いました。今度も必ず出て下さい、期待しています』(山下町 Mさん)

「市民の暮らしアンケートの継続実施」

市民の声や悩み、叱咤激励を伺ってきました。8年前は900通、昨年は550人から回答が届きました。若い世代、高齢者の思いをしっかりと受け止めます。市長や議員、職員にも届けます。

「危ないね!」の場所に カーブミラーがついた

『中学に子どもを送る親は、いつも「あそこ危ないね!」と言ってました。菊池さんに話したら、中古のがあるらしいとの答え。充分です!良かったです』(若葉 Oさん)



北見民報

2018年2-3月号外

発行 北見民報社 北見市幸町1-1 ☎0157(25)5121

日本共産党北見地区委員会は、北見市議選挙の候補と経歴を発表しましたので紹介いたします。

日本共産党

きくち
菊池
ごういち

(62歳)

「1人でも多くの人に安心を!」

ある高齢者の相談を受けました。少し難しい内容でした。その方は「話したことができれば嬉しいが、話を聞いてもらえて充分嬉しい」と。市民とつながる市政であり、議員でありたいと思い、このキャッチになったそうです

一人でも多くの人に「安心」を!

ごういち 一問一答

Q. どこで生まれたの?

1955年(昭和30年)に、美幌町駒生の農家の長男坊で生まれた。当然毎日のように何らかの農作業をやったと思う。馬を連れて前を歩くのが嫌だった。踏まれそうで、~自分が走ると馬も走る…。

Q. 何が得意?

草刈りはとてもうまいよ。水田の畔の草を水に入れないう。集めるように刈るからね。餅つきもね。

Q. どうして北見に、何してた?

18才、北見工大に来て以後北見市民。大学で野球をやりたい生活、角栄を追及する共産党は気になっていた。(株)中神土木設計で13年勤務し、大雑把ながら最後までとことんやることを学んだと思う。

Q. どうして共産党

苦勞している人が目に入り、報われる社会とはを考え、そういう国にするなら共産党がわかりやすいと。

Q. どうして議員に?

政治は常に興味があったが、自分ができる仕事かどうかは不明。市民の実態や思いで良い議論ができた。家族の存在も大きく活力源そのものでした。毎週の「北見民報」発行も力になっている。

Q. これから何を?

一番には若い世代のこと。そして高齢者の暮らし。「弱い人にこそ政治の光を」を実践していきたい。一緒に考えましょう、やりましょう。
そのためにも、3人の議員団に!



《菊池ごういちの主な活動地域》

常呂町 昭和 仁頃 上仁頃 大和 美里 北陽 中央町 番場町 北斗町 寿町 花月町 清見町 緑ヶ丘 桂町 双葉町 緑町 卸町 美山町南 美山町西 美山町東 高栄東町 高栄西町 若葉 大正

菊池ごういち事務所

〒090-0050 北見市寿町4丁目3-15
電話(FAX 兼用) 0157(23)3801

相談は、菊池事務所や、ごういちホットラインへ

090-8896-2527